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花镜不掉腿，瓶里有墨水
隔常世强

格崆峒岛

众议
今日烟台

热热帖帖

隔范尼
别再让水

白白流走了
隔cheery

黄务收费站拆除后

如何优化才更便民

QQ群：110841928

的哥应成为城市名片

据报道，造一吨活净水

要费两吨自来水，听闻此事，

不免让人有些吃惊，水资源

浪费居然如此严重。

烟台是一个缺水城

市，但是在我们这个城市

的角落却存在着很多浪费

水的现象。如果不是看到

这样的报道，还真不知道

原来我们喝到的活净水，

要浪费双倍的自来水才能

得到。

销售商称没有办法将

“废水”利用，笔者认为这

是不可能的，既然能造出

净化水的机器，相信凭借

智慧也定能开发出“废水”

利用的机器。希望相关企

业单位能重视起来，尽早

将“废水”回收利用，不要

让水白白流失。

最近，有关“好的哥”的事
迹经常见诸报端，继的哥送回
700多万元宝贝箱子后，12月6

日又有一位的哥将电脑和一
万元现金归还失主。在追逐经
济利益的时代，的哥这个再平
凡不过的群体，却在不断上演
着一个个感人至深的故事，让
那些焦急的失主感受到了人
格的力量，让市民感受到城市

的温暖。我愿将赞许的掌声献
给这些拾金不昧的好的哥，他
们是城市里最可爱的人。

谁都有过丢失东西的经
历，那种火急火燎的焦急让人
久久不能平静，尤其在久寻不
到时，很容易对社会产生不信
任感和颓废情绪。在冰冷的钢
筋混凝土城市里，周围充斥着
因为手机丢失、东西被盗带来
的牢骚和谩骂，谁还能将拾金
不昧的高贵品质牢记于心呢？

可是，有这样一群穿梭于大街
小巷、再普通不过的的哥的
姐，他们的收入或许仅够养家
糊口，但是，他们做到了这一
点。

的哥的姐已不再是靠脚
力生存的“拉黄包车的”，与城

市里众多的“白骨精”相比，这
些好的哥的高贵品质值得所
有人为他们叫好。一个城市不
能没有内涵，这些的哥的姐就
是我们最丰富的内涵。

济南的交警，青岛的微
尘，这些让人动容的城市名片
传唱大江南北，就在兄弟城市
不断散发出这种让人称道的
人性光芒时，烟台的城市名片
在哪里呢？笔者认为，拾金不
昧的好的哥完全可以作为烟
台的名片，他们所拥有的品质
不得不让人肃然起敬，在这个
利益至上的时代，他们的坚持
让所有人都感受到了冰冷城
市下的人性暖流。

期待着的哥的姐成为我们
这个城市一张最靓丽的名片！

近日，笔者到莱阳市一家银
行开户，在填写客户资料时，银
行的几只签字笔都不好用，不是
不下水就是写字的时候笔墨断
断续续，无奈之下，只好用自己
的笔进行填写。

笔者发现，在一些银行、邮
局等服务性机构，大多都为前来
办事的群众提供了便民工具或
设施，如墨水、签字笔、饮水机、

休闲座椅、老花镜等。但可惜的
是，有一些发挥不了作用。例如，

有的老花镜没有腿，墨水瓶里没
有墨水，签字笔不下水，还有的
座椅不是损坏就是不够卫生。这
些便民工具和设施，无法派上用
场，又谈何便民呢。

当然，也会存在这样的现象，

服务机构准备好了便民设施，可
由于一些人抱着“反正不是自家
的，坏了也没事”的心态使用，不
多加爱惜，使工具寿命很快终结。

但是这些人毕竟是少数的，服务
机构也不能因为少数人的过失，

而忽略多数人的服务要求。况且，

一支笔，一瓶墨水，一桶水，花不
了多少钱，但是顾客在使用时，感
受到温暖，以及带来的后续效果
是花多少钱都买不来的。

笔者认为，既然是为提高服
务质量，方便群众，就应从便民

的角度出发，搞好对便民工具设
施的检查维护，对损坏残缺的便
民工具和设施应及时进行更新
更换，让群众真正感受到周到细
致方便的服务。

征稿启事
“奇山所”是本报新开

的面向烟台市民的评论专

版，说咱烟台百姓的事，拉

咱烟台百姓的理，是百姓发

言的舞台，网友评说的天

地。来稿邮件地址：qlwbqss

@163 .com，见报即付稿酬。

同时，为联系读者，开门办

报，开通QQ群：110841928，

期待广大有兴趣的读者和

作者加入。

更多详见齐鲁晚报报网互动论坛 http：//bbs.qlwb.com.cn/

发帖：

自11月30日零时起，倍

受关注的黄务收费站停止收

费，黄务收费站拆除后，哪些

方面需要优化，哪些设施需

尽快配备呢？烟台广大网友

提出了自己的看法。

跟帖：

@相信：

强烈要求在此地设立一

个红绿灯，预防车祸的发生。

@呵呵：

重建轸格庄至芝罘区

道路，减少货车拥挤到港城

东西大街。

@蜘蛛人：

福山至牟平至今还是

靠破旧客运中巴车来往，

建议开通福山到牟平的公

交线路。

@上下班必走黄务：

路上大车太多，路面经

常散落好多小石子。

@111：

五区连接路应尽快配

有公交车，提升烟台的大交

通格局。

@路人：

自东向西方向的路面

上应设减速带。

@赶集的：

收费站拆除后从坡上下

来的车，车速明显快很多，尤

其是大货车，希望能采取措

施把车速降下来，例如安装

测速、监控什么的。

整理 本报记者 魏衍艳


